

CANADA  
PROVINCE DE QUÉBEC  
DISTRICT DE QUÉBECNo de Division: 02 - Québec  
No de Cour: 200-11-027816-225  
No de Surintendant: 43-2802506**AVIS AUX CRÉANCIERS  
DE L'INTENTION DE FAIRE UNE PROPOSITION**Dans l'affaire de l'avis d'intention de faire une proposition  
de :**NOTICE TO CREDITORS  
OF INTENTION TO MAKE A PROPOSAL**In the matter of the notice of intention to make a proposal  
of:**IMMEUBLES LECLUZE INC.**une société légalement constituée ayant sa principale place d'affaires au  
1009, rue du Parc Industriel, Saint-Jean-Chrysostome (Québec) G6Z 1C5**AVIS** est donné de ce qui suit:

1. **Immeubles Lecluze Inc.**, personne insolvable, conformément au paragraphe 50.4(1) de la *Loi sur la faillite et l'insolvabilité*, a signifié son intention de faire une proposition à ses créanciers le 4<sup>e</sup> jour de février 2022.

2. Conformément à l'article 69 de la *Loi sur la faillite et l'insolvabilité*, les procédures engagées contre la société sont suspendues à compter de la date du dépôt du présent avis auprès du séquestre officiel de notre localité.

3. Est annexée au présent avis une liste portant le nom des créanciers connus ayant des réclamations d'une valeur de 250 \$ ou plus, ainsi que le montant des réclamations.

4. Lors du dépôt de la proposition envisagée, un **autre** avis sera envoyé aux créanciers comprenant :

- a) une copie de la proposition;
- b) la date, lieu et heure de la tenue de l'assemblée des créanciers visant à considérer la proposition;
- c) un état succinct des avoirs et obligations de la débitrice;
- d) les documents prescrits suivants à être complétés:
  - preuve de réclamation;
  - procuration;
  - lettre de votation sur la proposition.

Take **NOTICE** that:

1. **Immeubles Lecluze Inc.**, an insolvent entity, pursuant to section 50.4(1) of the *Bankruptcy and Insolvency Act*, filed a notice of intention to make a proposal to its creditors on the 4<sup>th</sup> day of February 2022.

2. Pursuant to Section 69 of the *Bankruptcy and Insolvency Act*, all proceedings against the Company are stayed as of the date of filing this notice with the Official Receiver in our locality.

3. A list of the names of the known creditors with claims amounting to \$250 or more and the amounts of their claims is attached.

4. Upon the filing of the contemplated Proposal, a **further** notice shall be mailed to you providing you with the following:

- a) A copy of the Proposal;
- b) The date, time and place of a meeting of creditors to be held to consider the Proposal;
- c) A condensed statement of the assets and liabilities of the Debtor;
- d) The following prescribed forms, to be completed:
  - Proof of Claim;
  - Proxy;
  - Voting Letter on the Proposal.

FAIT à Montréal, le 8<sup>e</sup> jour de février 2022DATED at Montreal, this 8<sup>th</sup> day of February 2022**MNP LTÉE.**

Syndic - Trustee

Pierre Marchand, M.Sc., CPA, CMA, CIRP, LIT

**SYNDICS AUTORISÉS EN INSOLVABILITÉ  
LICENSED INSOLVENCY TRUSTEES**

District de: Québec  
No division: 02 - Québec  
No cour: 200-11-027816-225  
No dossier: 43-2802506

FORM 78 -- Suite

Dans l'affaire de la proposition de  
Immeubles Lecluze Inc  
de la Ville de Saint-Jean-Christophe, dans la province de Québec

Liste "A"  
Créanciers Non Garantis

Immeubles Lecluze Inc

No.	Nom du créancier	Adresse	Réclamation non garantis	Balance de réclamation	Total réclamation
1	Agence du revenu du Québec Attn: Direction régionale du recouvrement	Service des dossiers de faillites 1265 boul Charest O 9e étage C65-9K Québec QC G1N 4V5	1.00	0.00	1.00
2	ARC - Taxe - Québec	Shawinigan-Sud National Verification and Collection Centre 4695 Shawinigan-Sud Blvd Shawinigan-Sud QC G9P 5H9	1.00	0.00	1.00
3	Banque Nationale du Canada	600, de la Gauchetière Ouest, 13e étage Montréal QC H3B 4L2	194,237.90	0.00	194,237.90
4	CNESST du Québec (formerly CSST) - Capitale-Nationale	425 rue du Pont CP 4900 Succ. Terminus Québec QC G1K 7S6	1.00	0.00	1.00
<b>Total:</b>			<b>194,240.90</b>	<b>0.00</b>	<b>194,240.90</b>

08-fév-2022

Date

Benoît Dupuy